

伊野南小学校

サツマイモ・メッセージを福島県鏡石第一小へ！

伊野南小学校では、東日本大震災の被災地への応援の気持ちを込めて、「地域の環境を考えるECOクラブ」や地域・保護者の方と協力してサツマイモを送るプロジェクトに取り組んできました。

このサツマイモは、昨年度、伊野南花公園にあやめの株を分けていただいた鏡石町との縁もあって、鏡石町教育委員会で食品検査を行い、このたび鏡石町第一小学校の給食の食材として送りました。

全校児童が660名を超える第一小学校は、震災で校舎が使えなくなり、1学期間は第二小学校や改善センターでの学習を余儀なくされました。2学期になって仮設校舎での学習ができるようになったものの、運動場の表土入れ替えなど、復旧への取組が今もなお、続けられています。

伊野南小学校では、鏡石町の状況や震災の恐ろしさについて学習を深め、第一小学校の児童に向けた応援メッセージも合わせて送りました。



「伊野南サンシャインズ」頑張っています！

伊野南小学校には、県内でも珍しい、小学生のマーチングバンド「伊野南サンシャインズ」があります。

現在は育成会が運営し、音楽やマーチングが大好きな3年生～6年生34名が活動しています。町内のパレードや町民祭での演奏、県や四国のマーチングバンドの大会への出場もしてきました。



運動会



社会を明るくする運動パレード



いの町民祭オープニング



伊野南中とのクリスマスコンサート

12月には、伊野南サンシャインズと伊野南中吹奏楽部が合同でクリスマスコンサートも開きました。大人から小さなお子さんまで70名以上の方が来てくださいました。

2月には、第2回演奏会を行いました。今回は、小学生だけでなく、中・高校生のOBや卒業生、大人の方々にも演奏参加していただき、楽しい演奏会になりました。

これからも、地域に愛される、光あふれるバンドとして活動を頑張りたいと思います。



内科

外科

小児科

循環器内科

消化器内科

リハビリテーション科

人工透析

有料広告

医療法人 森木病院
光生会

院長 森木 光司

吾川郡いの町3674 TEL(088)893-0014